





Arte y letras:

665961

# Primer Premio

Marina Teresa Castro es autora de un libro de poemas "Tiempo para mis voces". Marina Teresa Castro le da tiempo a sus voces para una infinidad de cosas... Casi todas relacionadas con actividades culturales. Hoy, ese incansable afán suyo ha obtenido un justo reconocimiento; en el Concurso de Poesía, organizado por el Círculo Literario Carlos Mondaca, de La Serena, ella ganó el Primer Premio.

El concurso, que tuvo su ámbito geográfico en las cuatro primeras regiones de Chile, tenía por objeto celebrar el 25 aniversario de dicho Círculo, de fecunda actividad y de reconocidos valores literarios.

Marina Teresa Castro, que cursó sus estudios en La Serena, fpa, por su parte, la organizadora y primera presidenta del Círculo Literario de Antofagasta -que ahora preside y dirige René Peri Paganinirom- y la labor literaria de la señora Castro, se remonta a los años de su niñez y adolescencia. A ella misma le oímos decir al recitarnos un poema suyo que mucho aprecia, que data de sus doce años, de su época colegial. Ahora obtiene el reconocimiento a su constancia y a su labor.

Otros son los llamados a aquilatar los méritos literarios de los autores; pero, no es de extrañar que en una tierra, como la del Norte, fecunda en poetas, ganara el concurso una mujer. Simplemente siguen la huella de Gabriela, que también era del Norte... Norte tan olvidado, en la actualidad, por los críticos y antologistas de la Zona Central.

Quisiéramos hacer notar, sin afán de críticos y eruditos, que Antofagasta puede estar orgullosa de su actividad de la actividad de sus escritores. Además del primer premio, el tercero también quedó en Antofagasta. Digamos, deportivamente, que, en poesía, de tres medallas posibles, Antofagasta obtuvo dos... y Marina, la primera.

Felicitaciones Marina.

Antofagasta necesita ponerse en órbita —y Marina Teresa ha contribuido a ello; pero en la órbita del querer ser literario nacional—, para que postule, con éxito, a nuestro Andrés Bello a Norte, al Premio Nacional de Literatura; no sólo lo merece Andrés, sino también el Norte.

Que el resultado de este concurso sea el inicio de una gran campaña por el Premio Nacional de Literatura para el norte del Norte sea los deseos de

19 VIII 1961

El Ministro. Antofagasta.

# **Primer premio. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1977

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Primer premio. [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)